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Ich möchte sagen, es ist das, was ich glaube von Gott gehört zu haben für das Jahr 2024.  
Ich teile es mit sehr großer Überzeugung mit. Diejenigen die Ohren haben, werden hören 
diejenigen die keine Ohren haben, werden nicht hören. 
 
Das Erste was Gott zu mir über 2024 sagte war Intimität und Distanz  
Es ist wirklich interessant. Gott spricht mit mir sehr oft in kurzen ausdrücken. Ich verstehe, 
dass wir alle unseren eigenen Weg mit Gott haben. Ich respektiere das, aber es war einfach 
so.  
 
Gott sagte 2024 wird Intimität und Distanz sein.  
Ich denke, der Herr tut das, weil er die Interaktion mit mir so sehr genießt und ich genieße 
sie mit ihm. Er macht eine Aussage und dann stelle ich Fragen und interagiere mit ihm.  
Ich sag also, Herr was meinst du mit Intimität und Distanz? Was soll das denn bedeuten? 
Der Herr sagte, dass das Volk Gottes in zwei Richtungen gezogen werden wird und er sprach 
mit mir über den Bibelvers aus Offenbarung, wo der Geist und die Braut sagen „Komm“. 
 
Es wird ein enorm starkes Ziehen, unter Gottes Kindern geben, in zwei verschiedene 
Richtungen. Mehr in die Welt und näher zum Herzen von Jesus. Es wird ein wirklich 
intensives ziehen im Herzen der Menschen sein. 
Ich sah das deutlich im Geist. Beide Richtungen werden mit sehr großer Intensität ziehen.  
Die Welt wird viele Christen anziehen wie Sie diese noch nie zuvor angezogen hat, aber der 
Herr wird seine Leute ebenfalls mit einer größeren Dringlichkeit als jemals zuvor anziehen. 
Wir werden feststellen, dass es unmöglich sein wird, sich beidem hinzugeben. 
 
Ich sah, dass die Menschen die heute in einem Kompromiss leben, ein bisschen Welt und ein 
bisschen der Herr, gezwungen werden eine Entscheidung zu treffen.  
Entweder sie geben sich dem starken ziehen der Welt hin oder sie geben sich dem starken 
ziehen von Jesus Christus hin. Das wird eine sehr ernste Sache sein in diesem Jahr. 
 
Die Menschen, die sich entscheiden Kompromisse zu schließen und sich dem Ziehen der 
Welt hingeben, werden in den Dingen dieser Welt verloren gehen. Sie erkennen noch nicht 
einmal, dass sie verloren gehen.  
Ich sah Christen, die so sehr in den Dingen dieser Welt verloren waren und es noch nicht 
einmal realisierten. Ich sah es im Geist und das Ziehen wird ein Ziehen des Herzens sein.  
 
Ich sah auch noch etwas anderes, ich sah diese Kinder Gottes, die die Entscheidung trafen, 
dass sie sich dem Ziehen der Welt nicht hingeben werden, egal wie attraktiv es auch ist.  
Stattdessen gaben sie sich dem Ziehen ihres Geliebten Jesus hin.  
Ich sah, dass aus ihnen eine neue Gemeinschaft aus leidenschaftlichen Jesus Liebenden und 
auf Jesus fokussierten Menschen entsteht. Sie werden die Antwort auf die Dunkelheit und 
die steigende Desillusionierung in dieser Welt sein.  
 
 
 



Eine zweite Sache die ich sah war, dass Gott Menschen drängen wird eine Entscheidung zu 
treffen, vom Lernen ins Handeln ins Tun zu kommen.  
 
In diesem Jahr müssen wir vom Lernen ins Tun kommen und Dinge in die Praxis umsetzen. 
Ich sah, dass dies dem Vater im Himmel sehr ernst ist.  
Viele Christen haben die letzten Jahre genutzt, um mehr und mehr zu lernen.  
Sie häuften eine große Menge Wissen über die Bibel und viele andere Dinge an. Aber der 
Herr sagt, jetzt kommt die Zeit in der ich dich dazu bringe, die Entscheidung zu treffen, dass 
du es anwendest. Es ist nichts falsch am Lernen. 
Wir lernen jeden Tag. Aber der Herr sagt, so viele von meinen Kindern haben alles was sie 
hatten ins lernen investiert, aber sie haben es nicht angewendet und nicht im täglichen 
Leben ausübt.  
Ich sah, wie Gott anfängt seine Kinder deshalb zu konfrontieren.  
Viele werden viele Ausreden haben, aber Gott wird sie nicht akzeptieren. Sie werden z.B 
sagen ich weiß nicht, wie ich das tun soll oder ich muss noch mehr darüber lernen oder aber, 
wie funktioniert das…Der Herr wird keine Entschuldigungen mehr akzeptieren. 
 
Ich sah, wie der Vater tatsächlich kam und seine Kinder konfrontierte und sagte: „ihr habt es 
gelernt, jetzt tut es!“  
Schau wie ernsthaft das ist.  
Der Herr sagte zu mir, dass diejenigen, die weiter ins lernen investieren ohne das Wissen 
anzuwenden, sich weigern die Dinge tatsächlich zu tun, werden viele verschiedene 
schreckliche Dinge erleiden.  
Nicht Gott tut diese Dinge! Es sind lediglich Konsequenzen davon, dass sie Gott nicht 
gehorchen. Viele von ihnen werden Desillusionierung erleben und so desillusioniert sein 
ohne zu verstehen, dass dies geschieht, weil sie nicht tun was Gott ihnen gesagt hat.  
Es ist so merkwürdig.  
Ich habe diese Punkte gestern Abend zusammengeschrieben und fertig gestellt und heute 
morgen hat mir der Herr in meiner Zeit mit ihm etwas gezeigt, von dem ich gar nicht wusste, 
dass es in der Bibel steht. 
In der TPT, (Passion Translation) in den Sprüchen ist eine Aussage, die so geht 
„ tue es einfach!“ Es steht wörtlich so in der Bibel.  
 
Gott sagte zu mir ich werde nicht mehr akzeptieren, dass meine Kinder etwas lernen ohne 
es zu tun. Gott der Vater selbst wird seine Kinder konfrontieren, deshalb werden sie 
Desillusionierung erleben. Andere werden zunehmende Frustration erleben und sie werden 
so sehr getäuscht sein, dass sie glauben, wenn Sie mehr lernen werden, wird die Frustration 
verschwinden, aber sie wird zunehmen.  
Andere werden finanziellen Mangel erleben oder unter zerbrochenen Beziehungen leiden, 
andere werden einfach in Täuschung Leben ohne es zu bemerken. Der Herr zeigte mir, dass 
diese Personen schließlich sogar in Depressionen landen, manche in sehr ernsthaften 
Depressionen.  
Ich spürte, dass dies eine sehr ernste Warnung vom Herrn ist. Es ist Zeit, die Ärmel 
hochzukrempeln. Schmeiß jede Entschuldigung weg, die Du jemals hattest!  
Nimm die Wahrheit der Bibel und des vollbrachten Werks am Kreuz und alles, was du in den 
letzten Jahren gelernt hast und tue es einfach. Geh raus und tue es einfach. 
 



In einer Vision sah ich eine große Menschenmenge, die im Laufe der letzten Jahre sehr viel 
Zeit, Energie und Geld investiert hat um mehr zu lernen. Aber diese Menschen haben es nie 
praktiziert. Sie haben nichts davon in die Praxis umgesetzt.  
Sie sitzen einfach herum, wie an einem Meeresstrand und warten auf die nächste große 
Offenbarung.  
Und der Herr kam und sagte:“ es war gut, dass ihr euch nach Wissen sehnt und euch danach 
ausgestreckt habt und das wird immer gut sein, aber es ist Weisheit und sie wird euch auf 
dem Weg halten und euch das erleben lassen.  
Weisheit ist angewandtes Wissen. All diese Menschen die ich sah, hörten den Herrn 
tatsächlich. Sie saßen am Meeresufer und warteten auf mehr Offenbarung, aber sie hörten 
den Herrn sagen „tue es!“.  
Ich sah, wie einige von ihnen aufstanden, ihre Entschuldigungen wegwarfen und anfingen zu 
handeln. Und was ich dann sah, berührte mich so tief in meinem Herzen.  
Diese Personen bewegten sich plötzlich in neue Dimensionen von Gott wie sie es sich nie 
vorstellen konnten. Sie erlebten plötzlich Dinge, von denen sie seit vielen vielen Jahren 
geträumt hatten. 
Einige von ihnen taten das nicht und sie verpassten die Chance.  
 
Dann änderte sich die Vision und ich sah fünf fantastische Dinge. 
Zuerst einmal sah ich eine unbegrenzte Menge an Talenten 
Ich sah plötzlich eine Art Tasche, die vom Himmel kam gefüllt mit Talenten. 
Dann sah ich unbegrenzte finanzielle Ressourcen. 
Das Dritte was ich sah, waren Möglichkeiten, die nie zuvor existierten. 
Das Vierte was ich sah, waren offene Türen. Diese Türen wurden plötzlich aufgerissen. 
Das Fünfte was ich sah, waren Verbindungen zwischen Menschen. 
Gott selbst setzt Verbindungen zwischen Menschen frei, damit SEINE Absichten erfüllt 
werden können. 
All das wurde vom Himmel freigesetzt und die Menschen mussten nichts erzwingen damit 
dies geschah. Diese fünf Dinge warteten nur darauf, dass sie ergriffen werden. 
 
Hier noch einmal die fünf Dinge: 

• unbegrenzte Menge an Talenten  
• unbegrenzte finanzielle Ressourcen  
• neue großartige Möglichkeiten  
• offene Türen und  
• Verbindungen von Menschen für Gottes Absichten  

 
Dann schaute ich genauer in diese Vision und ich sah einen Engel, der diese Dinge bewachte, 
fast so, als ob er sie beschützen wollte damit niemand Zugang auf sie erhielt. 
Ich dachte, das passt nicht. 
  
Ich saß hier in meinem Sessel und fragte „Herr was ist das, warum behütet und bewacht der 
Engel diese Dinge und wovor? 
Der Herr antwortete mir: „Er bewacht sie vor den Menschen, die nicht in wahrem Glauben 
wandeln. Diejenigen, die in ihrer eigenen Kraft wandeln, sich auf ihre eigenen Fähigkeiten 
verlassen, abhängig von ihren eigenen Gaben und Talenten sind, und jenen, die nicht die 
Dinge anwenden, die Gott ihnen beigebracht hat. 



 
Der Engel hält diese Menschen davon ab diese Dinge zu ergreifen, die ihnen gehören, denn 
sie wandeln nicht im Glauben. Sie versuchen, die Dinge des Himmels mit Hilfe von 
natürlicher Gewalt und natürlichen Mitteln zu ergreifen und das wird nie geschehen! 
 
Dann sah ich, wie Menschen versuchten Zugang zu diesen Ressourcen zu erhalten, indem sie 
simulierten, andere Menschen betrogen und unehrlich waren. Sie versuchten einen Weg zu 
finden um diese Dinge zu bekommen, doch es geschah auf menschliche Weise außerhalb von 
Gottes Wegen. Es geschah nicht, indem sie einfach GLAUBEN anwandten und sie das taten 
was Gott sie gelehrt hatte. 
Ich sah, wie einige Menschen, die tatsächlich manche von diesen Dingen ergriffen.  
Es sah aus, als ob einige Menschen Möglichkeiten erschufen. Sie erschufen finanzielle 
Ressourcen, sie stießen die Türen auf und plötzlich sah ich, dass alles gefälscht war. Es war 
nur eine Kopie, nichts Reines. Es sah für mich aus, als ob all diese Dinge aus Holz gemacht 
seien. 
 
Aber die fünf Dinge, die ich vom Himmel kommen sah, waren alle aus purem Gold. 
Viele Menschen werden also eine Kopie der Dinge ergreifen und andere Menschen und sich 
selbst damit täuschen, aber es ist nicht das Echte von Gott. 
 
Dann sah ich, wie die Menschen, die tatsächlich das Echte von Gott ergriffen hatten, indem 
sie sich hingaben und einfach das, was sie gelernt hatten, in die Praxis umsetzten, wirklich 
Dinge erlebten, die sie nie zuvor erlebt haben. 
Ich sah, dass dies eine Revolution auf der Erde verursachte.  
So viele Menschen wurden berührt. Ich sah riesige Mengen. Es schienen Millionen Menschen 
zu sein, die sagten, ich habe gelernt, ich wende es jetzt an.  
 
Der Herr wird seine Kinder konfrontieren.  
Manche von euch müssen sich alles noch mal anschauen und die Punkte aufschreiben. 
Deshalb werden wir das Video auf Instagram speichern und auch auf YouTube. 
Ich verstehe, dass es viel ist, aber der Heilige Geist wird euch helfen. 
 
Das Dritte was ich sah, ist ein zunehmender Umbruch in der Welt und eine Instabilität in 
Regierungen und Nationen  
Als der Herr mir das sagte, war ich sehr zögerlich sehr, denn ich fragte mich ob  
ich das nur denke, weil die Welt in so einem Chaos ist? 
Ich nahm mir viel Zeit um wirklich auf den Herrn zu warten, bevor ich das aufschrieb. 
Ich wollte sichergehen, dass ich in meinem eigenen Herzen nicht etwas von dem aufgreife, 
was in dieser Welt vorgeht. Ich wollte sichergehen, dass ich wirklich Gott höre. 
 
Aber dann führte der Herr mich in eine Vision. Er bestätigte mir wirklich, dass ER es ist. 
In dieser Vision brachte er mich an einen Ort und ich habe keine Ahnung wo dieser Ort 
geographisch ist.  
Der Herr brachte mich im Geist in einen Raum hinter verschlossenen Türen. In diesem Raum 
waren Menschen mit menschlichem Einfluss, Macht und Autorität.  
Das Treffen war geheim – Top Top Secret.  
Diese wichtigen, mächtigen Menschen planten und entwickelten sehr sehr böse Dinge um 
viele Menschen zu zerstören. Ich kann euch nicht beschreiben wie schrecklich dieser Ort war.  



Diese Menschen sind ihrer eigenen Blindheit übergeben worden, weil sie sich selbst 
entschieden hatten nicht zu sehen.  
Als ich dort in diesem Raum im Geist war, sah ich die geistliche Welt vollkommen offen vor 
mir. Ich sah diese Personen mit großer Autorität in dieser Welt. Sie planten heimlich viele 
Menschen zu zerstören. Nichts anderes als Marionetten in den Händen von vielen bösen 
Geistern sind sie. Sie sind wie diese Puppen an denen ein anderer die Fäden zieht. Ich sah, 
dass in Wirklichkeit viele dämonische Mächte die Fäden von diesen Menschen zogen.  
Der Herr führte mich zurück in die Vergangenheit und er zeigte mir, dass er diesen Männern 
immer und immer wieder die Gelegenheit gegeben hatte Buße zu tun, aber sie hatten sich 
geweigert. Sie hatten beschlossen böse Dinge zu tun und sie entschieden sich diese Dinge zu 
planen. Gott in Seiner Güte gab ihnen immer wieder die Möglichkeit zur Umkehr, aber alle 
weigerten sich.  
Jetzt wurden sie dämonischen Mächten übergeben und sie bemerken es nicht. Sie glauben, 
dass sie selbst die Kontrolle haben, verstehen aber gar nicht, dass sie sich dem Teufel 
hingegeben haben.  
 
Dann wurde ich wieder aus diesem Raum herausgeführt und ich sah, dass das was diese 
Menschen in dem Raum planten sie auch durchführen werden. Eine Menge schrecklicher 
Dinge werden 2024 passieren. Viele Personen werden der Menschheit schreckliche Dinge 
aufzwingen.  
 
Plötzlich wurde ich aus dem Raum herausgeführt und sah Menschen im Allgemeinen und ich 
sah viele Christen. Ich sah Gottes Volk. Dann sprach der Herr zu mir und gab mir eine sehr 
ernste Warnung.  
Er sagte: Meine Kinder, die an die Sicherheit ihrer eigenen Regierungen und Länder glauben, 
werden erschüttert werden. Er war dabei sehr ernsthaft.  
Es ist egal in welchem Land du lebst und welche Regierung in deinem Land ist, selbst wenn 
deine Lieblingsregierung in deinem Land herrscht. Der Herr sagte sehr klar zu mir.  
Diejenigen, die an die Sicherheit ihrer eigenen Regierungen und Länder glauben, werden 
erschüttert werden. Und dann sagte er, fast mit einem Lächeln auf seinem Gesicht, 
folgendes: ABER diejenigen, die gelernt haben dem Herrn zu vertrauen, werden das Erleben 
worauf ihre Herzen warten und was sie sich ersehnen. Eine Zeit des Sieges und der Kraft. 
 
2024 wird also mein Jahr des Sieges und der Kraft werden. 
Es ist Zeit auf den Herrn zu vertrauen und auf kein anderes menschliches Wesen. Wenn wir 
unser ganzes Vertrauen in IHN setzen werden wir Sieg und Kraft erleben.  
Du kannst selbst entscheiden wie 2024 für dich sein wird. 
Sieg und Kraft oder Erschütterung, weil du auf eine menschliche Regierung vertraust. 
Als ich all das sah, hatte ich dieses Empfinden. Ich sage nicht Gott sprach. Ich hatte nur dieses 
Gefühl, dass ich mit Dir teilen möchte.  
Es ist also kein reden des Herrn, okay, ich mache jetzt eine kleine Pause von dem was Gott 
sagte.  
Ich teile einfach ein Gefühl und dieses Gefühl war für diejenigen, die wirklich auf den Herrn 
vertrauen. Es ist eigentlich egal, welche Regierung in ihrem Land herrscht. Es ist eigentlich 
egal, denn es macht keinen Unterschied. Es macht vielleicht einen Unterschied in ihrem 
Land, aber es macht keinen Unterschied in ihrem Leben. Ihr Leben wird so standhaft wie 
immer sein und dann sage ich etwas, dass ich anfangs nicht verstand. 
 



Ich sah zwei sehr böse Mächte.  
Eine kam aus dem Osten und eine kam aus dem Westen. Sie erhoben sich und kamen 
aufeinander zu. Es sah aus, als ob sie kollidieren würden. Ich verstand nicht warum eine aus 
dem Westen und eine aus dem Osten kam. Sie waren sehr böse, also fragte ich, Herr was ist 
das? Der Herr zeigte mir, dass es metaphorisch gemeint ist. Osten und Westen sind 
Metaphern. Ich weiß nicht, ob die Vision auch physisch anwendbar ist. Ich weiß nicht, ob es 
eine physische Armee aus dem Westen und eine physische Armee aus dem Osten geben 
wird, die sich erheben. Ich weiß so etwas nicht, denn ich gehe in solche Sachen nicht rein. 
Ich bin kein Mensch, der sich damit beschäftigt Endzeitprophetien zu interpretieren. Ich 
mache so etwas nicht.  
Ich sah, wie aus Osten und Westen zwei wirklich starke Mächte aufstanden und der Herr 
sagte zu mir, das ist metaphorisch. Die böse Macht aus dem Osten steht für Kontrolle und 
Dominanz und die böse Macht aus dem Westen steht für moralisches Übel. 
Dies sind zwei starke Mächte, die ebenfalls versuchen viel Zerstörung in Gottes Volk 
anzurichten. Es wird eine enorme Macht, eine geistliche Macht geben, die versucht unser 
Leben zu kontrollieren und zu dominieren. Aber es wird auch eine andere Macht geben, die 
durch moralisches Übel versucht, die Christen zu übernehmen. Sie wird das für richtig 
erklären was falsch ist und das für falsch erklären was richtig ist. Sie wird die Dinge Gottes 
pervertieren. Diese beiden Mächte werden sehr stark sein. 
Der Herr zeigte mir, dass viele von seinen Kindern versucht sind, das eine zu verurteilen aber 
das andere zu akzeptieren. Viele Christen, wenn sie in der Versuchung stehen Kontrolle und 
Dominanz als sehr böse zu bezeichnen, doch das moralische Übel akzeptieren sie und 
umgekehrt. Der Herr sagte zu mir, wir als Kinder Gottes dürfen nicht beurteilen ob eine 
Macht böser ist als die andere. In Gottes Augen sind beide böse, weil hinterher beides böse 
ist, sie versuchen Menschen zu zerstören. Der Herr sagte, fallt niemals auf die Versuchung 
herein eine Seite zu wählen. Beide sind böse, also handle nur, wenn es dir der Geist Gottes 
zeigt. Der Herr sagte also zu mir, lasse dich nicht auf diese beiden Seiten ein. Dann gab er mir 
eine sehr ernste Warnung, dass viele Christen, die der Versuchung nicht widerstehen sich 
darauf einzulassen, sondern anfangen eine dieser zwei Mächte zu bekämpfen darin 
eingefangen werden, ohne es wahrzunehmen. Sie werden in einem Krieg stehen zu dem sie 
nicht berufen sind Teil davon zu sein. Wir müssen also einfach zurücktreten und nur dann 
handeln, wenn der Geist Gottes es uns zeigt. Du musst lediglich verstehen, Kontrolle und 
Dominanz aus dem Osten und moralisches Übel aus dem Westen, beides sind Mächte denen 
Gott widersteht. 
 
Die vierte Sache, die der Herr mir zeigte, hat mich wirklich durcheinandergebracht. 
Dies ist etwas worüber er mit mir bereits seit ein paar Monaten spricht und ich spürte, dass 
der Herr 2024 nun all seine Kinder in das einlädt. 
 
Er sagte 2024 wird ein Jahr der größeren Ruhe und der größeren Fruchtbarkeit sein. 
Also fragte ich den Herrn zu diesem Paradox.  
Erinnere dich ein Paradox bedeutet, dass die Realität immer in der Balance zwischen zwei 
scheinbaren Gegensätzen liegt. Größere Ruhe und größere Fruchtbarkeit scheinen sehr 
gegensätzlich zu sein. Wenn du fruchtbarer sein willst, musst du doch mehr tun. Doch der 
Herr sagte sehr klar, 2024 lade ich all meine Kinder in größere Ruhe und auch in größere 
Fruchtbarkeit ein. Wir werden weniger tun und größere Ergebnisse als jemals zuvor haben. 
Wir werden mehr freie Zeit haben als wir zuvor hatten und dabei am Ende mehr 
Fruchtbarkeit als vorher erleben. Der Herr sagte diejenigen von meinen Kindern, die das 



wirklich glauben und mir vertrauen werden so schnell vorankommen, dass sie größere und 
anhaltendere Resultate haben werden als zuvor. Sie werden mehr denn je in der Ruhe sein. 
Es wird nicht nur ein innerer Zustand der Ruhe sein, sondern es wird eine praktische Realität 
sein. Der Herr sagte zu mir, sie werden viel mehr Zeit haben um sogar physisch auszuruhen. 
Als der Herr das zu mir sagte, antwortete ich, Ich bin dabei, ich werde 2024 weniger 
arbeiten aber ich werde das fruchtbarste Jahr haben seit ich Jesus diene. 
 
Dies ist Gottes Einladung für sein Volk und der Herr erklärte mir so viele Details darüber. 
Diejenigen, die die Dinge Gottes auf dieselbe Art und Weise tun, wie sie es früher taten, 
werden in noch größeren Stress eintreten und dabei verpassen was Gott 2024 tun wird. 
Also ich persönlich richte alles in meinem Leben neu aus. 
Mach dich bereit! 
Es war so wunderschön als der Herr mir das zeigte. Größere Ruhe und größere Fruchtbarkeit 
und der Herr gab mir diesen fantastischen Bibelvers den ich liebe seit ich in meinen 20ern 
war. Es ist Jesaja 30, 15: 
So spricht Gott der HERR, der Heilige Israels: „In Umkehr und Gelassenheit werdet ihr 
gerettet, in der Ruhe und im Vertrauen liegt eure Stärke. 
 
Der Herr zeigte mir, wie viele von seinen Kindern sehr viel und hart gearbeitet haben und 
dadurch auch Fruchtbarkeit erreichten. Dann sagte er zu mir, die Zeit ist doch so kurz und so 
ernst, deshalb braucht ihr ein höheres Maß an Fruchtbarkeit. Auf die Art und Weise wie ihr in 
der Vergangenheit gearbeitet habt könnt kein höheres Maß an Fruchtbarkeit erreichen auf 
diese Weise können wir nur dasselbe Maß an Fruchtbarkeit erreichen. 
Aber der Herr sagte, das ist nicht gut genug für das was vor euch liegt. Es geht um 
multiplizierte Fruchtbarkeit, deshalb biete ich das meinen Kindern an, aber es passiert nur 
mit weniger Arbeit.  Über dieses Paradox habe ich mit Jesus in den letzten zwei Tagen immer 
wieder gesprochen und dann sagte er folgendes zu mir. Schreib es dir auf schreib es auf dein 
Herz. Häng es an den Kühlschrank, schreib es überall hin.  
Hier ist was er sagte: 
Wir müssen aufhören mit den endlosen treffen um Strategien und Lösungen zu finden, dies 
ist nicht der weitere Weg der Herr zeigte mir das so klar das ist eine göttliche Ordnung für 
seine Kinder also geh nicht auf dieselbe Art in das Jahr 2024 hinein wie du bis jetzt gelebt 
hast. Denke nicht, dass größere Fruchtbarkeit durch mehr Anstrengung und mehr Arbeit 
entsteht, das wird nicht geschehen! 
Denke nicht, dass du durch weitere endlose Treffen eine Strategie und Lösung finden wirst, 
die du für Fruchtbarkeit brauchst - das wird nicht geschehen! 
Gott hat das erlaubt, aber jetzt ist eine neue Saison in die wir hineingehen. 
Dann sagt er folgendes zu mir und er benutzte einen Ausdruck der wirklich mein Herz 
erreichte. Er sagte, wenn du wirklich lernst zu ruhen und dich entscheidest weniger zu 
arbeiten, dich zu meinen Füßen zu setzen und in wahrem Glauben zu glauben, dass dir neue 
Strategien zur Verfügung stehen werden, die auf dieser Erde noch nie freigesetzt wurden, 
wirst du diese entdecken, anwenden und die Menschen um dich herum überraschen. 
Lass mich das noch einmal sagen. Wenn du lernst zu ruhen und dich entscheidest weniger zu 
arbeiten, wenn du zu meinen Füßen sitzt in wahrem glauben, dann wirst du neue Strategien 
finden, die die Welt noch gar nicht kennt. 
Das wird dich in dieses neue Maß der Fruchtbarkeit stoßen. Siehst du 2024 ist ein Jahr des 
Sieges. Ein Jahr der Kraft. Ein Jahr in dem wir weniger arbeiten und mehr Fruchtbarkeit 
haben. Ist das nicht fantastisch! 



Es ist ein begeisterndes Jahr, und dann kommen noch zwei weitere Dinge. 
 
Fünf und sechs: 
Das fünfte was Gott mir zeigte ist folgendes. 
Er sagte, dass die Hohen erniedrigt und die Niedrigen erhöht werden. Es war sehr seltsam. Es 
war fast so, als ob ich in das Innere von Gottes Herz gebracht wurde. 
Ich bin eine Person, die sehr stark spürt. Ich sah bzw. ich spürte eine tiefe Traurigkeit in 
Gottes Herz und als ich versuchte herauszufinden was diese tiefe Traurigkeit in seinem 
Herzen ist, zeigte mir der Herr plötzlich, dass er sehr traurig über die Umkehrung von 
Gerechtigkeit unter seinen Kindern ist. 
Gottes Herz ist generell traurig über die Umkehrung von Gerechtigkeit, aber er ist 
insbesondere traurig darüber, dass die Umkehrung von Gerechtigkeit unter seinen Kindern 
sehr üblich geworden ist. 
Er wird die Hohen erniedrigen und die Niedrigen wird er erhöhen. Dann sagte er dies zu mir, 
denn es war nicht das Herz von Jesus, sondern es war das Herz des Vaters.  
Er sagte: Aufgrund meiner großen Liebe für meine Kinder werde ich sie disziplinieren.  
Ich sah eine starke Disziplinierung von Gottvater unter seinen eigenen Kindern. Als ich sah, 
wie die Disziplinierung des Vaters zu seinen Kindern kam, sah ich auch, dass viele von Gottes 
Kindern ihr widerstanden. Sie werden den Teufel beschuldigen, sie werden andere Menschen 
beschuldigen, sie werden die Umstände beschuldigen.  
Hier ist was Gott zu mir sagte:  
Aber meine weisen Kinder, sie werden erkennen, dass es eine liebende Disziplinierung von 
mir ist, die sie erleben und sie werden ihre Herzen dafür öffnen. 
Folgendes wird die Disziplinierung des Vaters tun. 
Als erstes wird sie die Umkehrung der Gerechtigkeit unter Gottes Volk offenbaren. 
Mit anderen Worten. Gott wird die Ungerechtigkeit unter seinen Kindern entlarven.  
Es sah aus, als ob hunderttausende Gefangene völlig frei herumliefen und feierten.  
Sie sind im Tal der Unterdrückung gewandelt und über Nacht werden sie auf dem Berg der 
Herrlichkeit sein.  
Wenn du also Teil der Umkehrung von Gerechtigkeit zu Ungerechtigkeit durch Gottes Volk 
warst, keine Angst, die Disziplinierung des Vaters ist unterwegs, er wird dich aus deinem 
Gefängnis der Unterdrückung herausholen und dich auf den Berg der Herrlichkeit stellen.  
 
Aber wenn du eine Person warst, die die Gerechtigkeit umgekehrt hat und Gottes Kinder 
ungerecht behandelt hast, wird die Disziplinierung des Vaters dieses Jahr zu dir kommen. 
Akzeptiere sie und bekämpfe sie nicht. D 
er Herr sagte zu mir: Zu dieser Zeit, wenn diejenigen, die unter Unterdrückung und 
Ungerechtigkeit von ihren eigenen Brüdern und Schwestern litten, plötzlich freigesetzt 
werden, sind ein paar Dinge sehr sehr wichtig. 
 
 
 
 
 
 
Vier Dinge 



1. Sag meinem Volk, sie müssen der Versuchung widerstehen, sich durch ihre eigene Kraft 
Gerechtigkeit zu verschaffen.  
Tut das nicht, ICH werde das tun! 
 
2. Verliert nicht den Fokus auf den Herrn in diesem Prozess.  
 
Das war sogar so ernsthaft, dass der Herr zu mir sagte: Diejenigen, die den Fokus während 
des Prozesses verlieren, werden selbst zu Unterdrückern ohne es zu bemerken. 
Werden sie zu Unterdrückern, erinnere dich, die Umkehrung von Gerechtigkeit verärgert das 
Herz Gottes. Ich war in seinem Herz, ich spürte den Schmerz.  
Keine Angst, die Disziplinierung des Vaters ist unterwegs.  
Ich sah, dass die Disziplinierung des Vaters dieses Jahr kommt.  
Wenn du also unter Ungerechtigkeit leidest, wird der Vater dir Gerechtigkeit bringen. 
Richte deinen Fokus auf Jesus, nicht auf das, was um dich herum geschieht. 
Fokussiere dich nicht auf die Schwankungen, die Erschütterung und all das Chaos. 
 
3. Du musst bewusst ein Leben der Dankbarkeit und des Lobpreises wählen, das muss dein 
Lebensstil werden. 
 
4. Sei nicht nachtragend gegenüber jenen, die die Gerechtigkeit in deinem Leben umgekehrt 
haben. Lass los und vergib ihnen.  
 
Der Herr gab mir ein Wort für diejenigen, die die Disziplinierung des Vaters ertragen müssen, 
weil sie die Gerechtigkeit umgekehrt haben.  
Er sagte: Diejenigen, die Gerechtigkeit umgekehrt und mein Herz sehr traurig gemacht 
haben, müssen bedenken, dass meine Disziplinierung aus meiner tiefen Liebe für sie heraus 
entsteht. Sie müssen sich demütigen, sich meiner Disziplinierung hingeben. Wenn Sie das tun 
sah ich, dass sie sehr schnell wiederhergestellt wurden und dass Gott sie vollmächtiger als je 
zuvor verwendete. 
Nun wandeln sie in einem neuen Geist der Gnade und der Barmherzigkeit. 
 
Aber ich sah leider auch Personen, die sehr wütend waren, dass all das geschieht. 
Sie kamen in ein Gefängnis der Bitterkeit und trieben die Absichten Gottes in ihrem Leben 
ab. Die Disziplinierung des Vaters ist unterwegs, sein Herz schmerzt über die Umkehrung der 
Gerechtigkeit. 
 
Das Sechste und letzte was der Herr mir zeigte. 
Das Sechste war die Erfüllung von Verheißungen und die Wiederherstellung von Hoffnung. 
Ich sah so viele Kinder Gottes, die sämtliche Hoffnung verloren hatten. Der Herr zeigte mir 
warum das passiert ist, weil sie dachten, dass sie den Verheißungen Gottes geglaubt hatten, 
aber in Wirklichkeit war dies nicht der Fall. 
Sie waren so enttäuscht, dass sich Gottes Verheißungen nicht erfüllt hatten.  
Sie glaubten ernsthaft, dass sie tatsächlich an Gottes Verheißung geglaubt hätten, aber sie 
hatten nie wirklich daran geglaubt. Nun sind sie an einem Punkt von so großer 
Hoffnungslosigkeit angelangt. Sie denken fast etwas ähnliches wie, was soll es denn, das alles 
zu glauben, ich mach das nicht mehr. 
Ich sah Menschen, die für Heilung glaubten. Sie dachten, dass sie für ihre Heilung geglaubt 
hätten, aber sie hatten nicht richtig geglaubt und jetzt sind sie total hoffnungslos. 



Ich sah Menschen, die dachten, dass sie für Versorgung glaubten, aber in Wirklichkeit taten 
sie das nie, und die Versorgung kam nie und jetzt sind sie vollkommen desillusioniert. 
Ich sah unzählige Menschen, die total hoffnungslos waren und deren Verheißungen unerfüllt 
blieben.  
Es war ein sehr trauriges Bild, doch dann kam der Herr und sagte:  
Hier ist mein Wort für Sie.  
Es ist das Jahr der Erfüllung von Verheißungen und die Wiederherstellung von Hoffnung. 
Einige von diesen Personen hatten am Anfang geglaubt, aber sie hatten aufgehört zu 
glauben. Sie erlaubten zweifeln und Umständen sie davon ab zu bringen.  
Dies war der Grund warum die Verheißungen nie erfüllt wurden.  
Aber der Herr sagte: Mein Geist, in seiner Güte, wird neues Leben in diese Verheißungen und 
Träume hineinbringen.  
Dann sah ich etwas wirklich Wunderbares aber seltsames. Plötzlich war Licht und ich war 
wach im Geist. Es war fast so, als ob ich durch die Welt reisen würde und ich sah, wie die 
Kinder Gottes schliefen.  
Die Menschen schliefen buchstäblich und ich konnte sehen was sie träumten. 
Der Herr sagte: Mein Geist gibt ihnen buchstäblich prophetische Träume, um die Hoffnung 
wiederherzustellen die zerstört wurde.  
Viele von euch werden träumen und ihr werdet euch plötzlich erinnern. „Oh, du meine Güte, 
das hat mir Gott vor 10 Jahren gesagt“ und ihr werdet es ergreifen und es erleben. Mit 
diesen prophetischen Träumen werden eine neue Hoffnung und eine neue unvorstellbare 
Begeisterung in dein Herz kommen. 
 
Dann sagte der Herr zu mir, sag meinen Kindern:  
Steht auf aus der Asche, der Scham und wandelt in der Liebe Jesu für euch. Schüttelt eure 
Enttäuschungen ab und erlaubt der Hoffnung des Heiligen Geistes euch wieder zu füllen. Ich 
sage es noch einmal, steht auf aus der Asche eurer Scham und wandelt in der Liebe Jesu für 
euch. Schüttelt eure Enttäuschungen ab und erlaubt der Hoffnung des Heiligen Geistes euch 
wieder zu füllen.   
Ich sah, wie der Heilige Geist buchstäblich prophetische Träume über Dinge in Menschen 
freisetzte, die diese bereits gehabt hatten, aber über diese enttäuscht waren und nun mit 
den Träumen wieder Leben kam.  
Ich sah plötzlich eine Menge von Menschen, die sangen, tanzten und jubelten.  
Ich fragte, Herr was ist das? Dies sind meine Kinder, die in neue Hoffnung, neuen Glauben 
und in die Erfüllung ihrer Verheißungen hineintanzen. 
Also tanzt meine Freunde, tanzt im Glauben! Es gibt neue Hoffnung und wiederhergestellte 
Verheißungen. Fangt jetzt an zu tanzen! 
 
Das ist meine prophetische Perspektive für 2024. 
Machen wir dies zum besten Jahr unseres Lebens. Machen wir es zu einem Leben des Sieges 
und der Kraft. Unsere Träume werden wiederhergestellt und wir fangen an in Strategien zu 
leben. Wir arbeiten weniger und erleben größere Fruchtbarkeit, wo immer ihr in der Welt 
seid.  
 
Reinhard Hirtler 
 


